



ILUSTRE COLEGIO DE PROCURADORES DE MADRID
DECANO

Madrid, 12 de abril de 2018

Querido/a compañero/a:

Como sabes, el próximo 25 de abril todos los procuradores de nuestro Colegio estamos convocados a urnas, al objeto de elegir y nombrar la nueva Junta de Gobierno.

En mi condición de actual Decano estatutario, me complace dirigirme a ti para hacerte partícipe de la especial trascendencia de este proceso electoral y recordar que tu voto, más que nunca, será esencial para recuperar la normalidad de nuestra institución, tras la Sentencia sobre las Elecciones/2015 contra la que cabe recurso, y cuyos efectos directos en el Colegio son de sobra conocidos.

Tenemos entre todos, la responsabilidad de superar la situación de interinidad que vivimos. Para emprender esta nueva etapa no se me ocurre mejor forma que ejercer nuestro derecho a voto, recogido de manera precisa en el artículo 15 de los Estatutos del Colegio. Aunque no es una obligación, sí considero que es nuestro deber dadas las circunstancias.

Por el aprecio y respeto que siento por nuestra profesión, y que a buen seguro compartes conmigo, me atrevo a pedir tu participación en esta jornada.

Las urnas estarán abiertas desde las 16:00 h. a 20:00 h. en el Salón de Actos del edificio de los Juzgados, sito en Plaza de Castilla.

No me extiendo más. Únicamente me queda desear suerte a todos los candidatos, con la convicción de que el gran vencedor de este importante día será nuestro Ilustre Colegio de Procuradores.

Recibe un cordial saludo,



Argimiro Vázquez Guillén
El Decano